



Man lebt zweimal:  
das erste Mal in der Wirklichkeit,  
das zweite Mal in der Erinnerung.  
Honoré de Balzac

# Liselotte Spörl

Herzlichen Dank allen, die sie auf ihrem Lebensweg erfreuten, ihr hilfreich zur Seite standen als die Kräfte schwanden und uns durch Zeichen der Anteilnahme Trost brachten. Besonderer Dank gilt dem Pfl egeteam vom Wohnbereich I im Haus Kolin, ihrem langjährigen Hausarzt Herrn Dr. Dörre, ihren Gartennachbarn und dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Gebauer für die würdevolle Unterstützung.

In liebevollem Gedenken  
**Beate Meyner**  
im Namen der Familie

Greiz, im Februar 2018